



TRABAJOS FUERON SUSPENDIDOS POR UN PERIODO DE 30 DÍAS.

Camioneros en alerta por detención de obras en Ruta 66

TRANSPORTE. Proyecto en el Camino de la Fruta fue paralizado por la SMA.

El presidente de la Confederación Nacional del Transporte de Carga (CNTC), Sergio Pérez, manifestó su preocupación por la paralización que sufrieron las obras de mejoramiento en la Ruta 66, también conocida como el Camino de la Fruta, en la Región de Valparaíso.

El dirigente del gremio del rodado, destacó la importancia de mejorar la vía, ya que es clave para el transporte de carga hacia los puertos de la Región de Valparaíso. “Desde el punto de vista logístico, el denominado Camino de la Fruta o Ruta 66 es muy importante para el país y para la zona central, ya que comprende desde la Región de Valparaíso hasta la de O’Higgins y es fundamental para la conectividad entre los valles del interior y los puertos ubicados en la Quinta Región”.

Pérez agregó que “la paralización del proyecto que bus-

ca mejorar las condiciones y seguridad de esta vía es una mala noticia, porque retrasa las obras de una iniciativa estratégica”.

Frente a ello, subrayó que espera que las observaciones realizadas por la autoridad ambiental se subsanen a la brevedad y se retomen pronto los trabajos.

Hay que consignar que la Superintendencia del Medio Ambiente (SMA) ordenó la paralización del proyecto Concesión Ruta 66-Camino de La Fruta por incumplimientos al permiso ambiental por un plazo de 30 días corridos.

Esta medida se tomó en base a denuncias ciudadanas que observaron que, producto de las obras realizadas en el sector de la Variante San Juan, en particular las vinculadas a las tronaduras, vecinos del lugar estarían viendo afectada su salud.

CS